

## Gobierno nacional entregará 125 mil nuevas pensiones

Autor Administrator

Wednesday, 09 de August de 2017

Modificado el Wednesday, 09 de August de 2017

El presidente del Movimiento Somos Venezuela, Eías Jaua, reveló que hasta diciembre de este año se tiene previsto otorgar 500 mil tarjetas de la Gran Misión Hogares de la Patria

En los próximos meses, 125 mil personas de la tercera edad serán pensionadas, informó ayer el presidente del Movimiento Somos Venezuela, Eías Jaua, quien explicó que estos futuros beneficiarios fueron identificados a través del carnet de la patria.

El también ministro de Educación reveló que hasta diciembre de este año se tiene previsto otorgar 500 mil tarjetas de la Gran Misión Hogares de la Patria, refirió la agencia AVN.

Finalmente, Jaua manifestó que a través de este movimiento se han efectuado visitas a más de tres millones de hogares con el objetivo de tramitar y dar respuestas inmediatas a familias que lo requieren.

<http://www.elmundo.com.ve/noticias/economia/politicas-publicas/gobierno-nacional-entregara-125-mil-nuevas-pension.aspx>